City of San Angelo 72W College Ave 2nd Floor San Angelo TX 76902

TAILGATE/TOOLBOX SAFETY TRAINING
Safety Services Company-Safety Meeting Division,
PO Box 6408 Yuma, AZ 85366-6408 Toll Free (866) 204-4786

#187108

Nombre de Compañía:	Localidad del sitio de trabajo:
Fecha:	_ Tiempo Empezaron: Tiempo Terminaron: Supervisor:
Introducción: Recortar y requerir que el obrero trep quede llevar acabo. La sege el entrenamiento, junto co El empleador debe riesgos de la obra y obra se debe conducte un aprobado cintur proveído y usado cu cubo de un dispositi Cuando un emplea la noche, o en condi Guantes fuertes y la Seguridad en general: La debe ser del tipo que se cie La soga de trepar de 2,650 libras o su La soga de trepar de es posible, ponga la línea eléctrica en el El empleado trepar de soga de trepar de un servicio de emergoro de un servicio de emergoro de un servicio de emergo de un servicio de emergo de trabajo no puede Un miembro del ár extendido, a menos Cuando quiera que empleado o supervis Cuando acabando árbol no puede sopo Cuando bajando se Nota Especial: Adecuado el trabajo. Utilizando sierr deben tomar para asegurar tripulación de tierra avisado Peligros del sitio de trabajo.	un miembro o árbol va crear un riesgo para un empleado, trafico de peatón o vehicular, se debe usar barreras o maneras de para prevenir lesiones e miembros doblados bajo tensión deben ser considerados peligrosos y la situación corregida. tro empleado, una advertencia verbal se debe dar por el empleado que esta en la altura antes de lanzar un miembro de árbol jo aparte de, controlada por un empleado en la tierra, debe ser usada para bajar los miembros que no se pueden lanzar. La soga e correr por el mismo entre miembro por la cual la soga de trepar esta colocada. rbol cortado no puede ser dejado en la altura por la noche a por un periodo que el miembro esta asegurado la árbol o la área debajo del árbol esta barricado. e un empleado esta en alturas en excesos de 15 pies, un segundo sor debe estar dentro una distancia vocal del empleado en el árbol. , un empleado cortando un miembro del árbol, debe trabajar del lado opuesto y ascendente de la cortada. el copete, equipo tal como una grúa debe ser usada para bajar los miembros del árbol, si es que el ortar la tensión. ecciones grandes de los miembros, el empleado en la altura debe posicionarse sobre el miembro siendo bajado. e entrenamiento en la herramienta usada para desempeñar la obra de mantenimiento en árboles es necesario para la seguridad en ras de cadenas mientras esta suspendido en alturas puede ser extremamente peligroso y todas las precausiciones posible se r la seguridad de los obreros. El entrenamiento en escaleras y cualquier grúa mecánica usada es requerido. Mantenga a su dos de sus planes y acciones. Revisión del Sitio de Trabajo bajo y sugerencias de seguridad:
Firma de Empleade	dad del Personal: (Mi firma atestigua y verifica mi comprensión de y conformidad a acatar con todas pólizas y regulaciones de seguridad,
	y que no he sufrido, experimentado, o sostenido cualquier lesión o enfermedad relacionado con el trabajo)